

# ASÍ FUE EL RESCATE DE LOS NIÑOS EN LA CUEVA TAILANDESA

*Las autoridades del país asiático difunden en un vídeo las primeras imágenes de la operación.*

---

Miércoles, 10 de abril de 2019 a las 09:22hrs.

Las autoridades tailandesas han difundido este miércoles las primeras imágenes del rescate de los 12 niños y su entrenador de fútbol que estuvieron atrapados durante 18 días en la cueva Tham Luang, en el norte del país. La operación para sacar al grupo de la gruta, que se inundó tras las fuertes lluvias, se prolongó a lo largo de tres días y finalizó el martes con éxito pese a las grandes dificultades técnicas.

Los niños y su monitor, todos ellos miembros de un equipo de fútbol local, entraron a visitar la cueva, una conocida atracción turística de la zona, el pasado 23 de junio. Una fuerte tormenta inundó varias partes de la gruta y el grupo quedó

atrapado. Unos buzos británicos les localizaron después de nueve días. Desde entonces, se consideraron diferentes alternativas para sacarles: construir un túnel alternativo en la roca, enseñarles a bucear, o intentar drenar toda el agua para que pudieran salir caminando. Al final, se optó por una combinación entre la segunda y la tercera opción.

La salida se efectuó de manera escalonada — cuatro niños por día, y el tercer día también fue rescatado el entrenador— y contó con la participación de las autoridades locales y de voluntarios tanto tailandeses como extranjeros.

# RESCATE DE LOS NIÑOS EN LA CUEVA THAM LUANG

